

Royan
Île d'Oléron
Soleby's

8 Pièces

260 m²

Réf. VP6-216

1 496 000 €

Royan

Maison à vendre (17200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty vous présente cette superbe résidence située dans le très prisé quartier de Pontailiac, offrant tranquillité et sérénité. La villa, d'une surface généreuse d'environ 260 m², repose sur un terrain paysagé de plus de 900 m², agrémenté d'une piscine couverte. Dès l'entrée, un vaste hall vous accueille avec un élégant escalier et de spacieux placards. Le salon séjour, doté d'une imposante cheminée, s'ouvre sur une terrasse et la piscine, offrant un cadre idéal pour des réunions familiales conviviales. La cuisine récemment aménagée et équipée, ...

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty presents this superb residence located in the popular Pontailiac district, offering tranquility and serenity. The villa, with a generous surface area of approximately 260 m², is set on landscaped grounds of more than 900 m², complete with an indoor swimming pool. Upon entering, a large hall welcomes you with an elegant staircase and spacious closets. The living room, equipped with an imposing fireplace, opens onto a terrace and the swimming pool, offering an ideal setting for friendly family gatherings. The recently fitted and equipped kitchen, ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

